



Kickelhahnturm zur Sonnenwendfeier erleuchtet

Angestrahlt wurde zur Sommersonnenwende Samstagabend der Kickelhahnturm auf dem Ilmenauer Hausberg. Organisiert hatten die

Aktion zwei Ilmenauer Vereine und der Wirt der Bergbaude. Erstmals feierten die Kickelhahn-Rodler und der Bergclub Ilmenau gemeinsam

das Fest. Rund 50 Gäste kamen. Die Veranstaltung soll zur Tradition werden. Die Vereine dankten dem Sport- und Betriebsamt sowie dem

Forst für die Unterstützung. Im Bild sind Constanze und Andreas Just sowie Monika und Dietrich Schild (hinten) zu sehen. Foto: Ralf Ehrlich